

**Volker Kranenberg.**

**Eine gute Wahl.**



Ich unterstütze Volker Kranenberg als Stadtratskandidat für Derschlag West und Rebbelroth, weil ich bei ihm sicher sein kann, dass er sich aktiv für unsere Orte und ihre Bürgerinnen und Bürger aller Generationen einsetzt. Gerade sein Engagement über viele Bereiche in unseren Orten, wie z.B. als Vorsitzender des Heimatvereins Derschlag aber auch im sozialen Bereich, empfinde ich als überaus wertvoll in der heutigen Zeit.

**Hanna Bohle**

Ich werbe um Ihre Stimme für Volker Kranenberg als Stadtratskandidat für Derschlag West und Rebbelroth, da er sich stets für das Wohl unserer Orte einsetzt. Gerade im Bereich des Ehrenamtes und unserer Ortsvereine bringt er sich immer wieder positiv ein und schafft so eine Zusammenarbeit aller für die gemeinsame Sache. Zusätzlich hat er immer ein offenes Ohr für die Belange von uns Handwerkern und Selbständigen, hier haben wir in ihm einen echten Fürsprecher!



**Olaf Linscheid**



Ich unterstütze Volker Kranenberg nicht nur als seine Stellvertreterin bei der Ratskandidatur, sondern arbeite auch seit einiger Zeit vertrauensvoll mit ihm im Vorstand des Heimatvereins Derschlag zusammen. Unsere gemeinsame Erfahrung im Ehrenamt möchten wir künftig noch stärker in die kommunalpolitische Arbeit einbringen – für unseren Ort und seine Menschen.

Dabei stehen wir für den Zusammenhalt unserer Ortsgemeinschaften, die Stärkung von Familien und das konsequente Fördern des Ehrenamts. Besonders wichtig ist uns zudem das Miteinander aller Generationen – heute und in Zukunft.

**Nadine Wirths**



*Wir sind GM!*



**Volker**

**Kranenberg**

Ratskandidat für den Wahlkreis  
Derschlag West/Rebbelroth



## Volker Kranenberg

51 Jahre  
verheiratet, 1 Sohn  
Berufssoldat

Hobbys  
Wandern, Skifahren

Seit 2009 Ihr Stadt-  
verordneter für den  
Wahlkreis Derschlag  
West, seit 2020 auch  
bereits für Teile von  
Rebbelroth.

1. Vorsitzender des  
Heimatvereins Derschlag  
und des TuS Derschlag

1. Vorsitzender der CDU  
Gummersbach.



## Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

in den letzten Jahren ist in unseren Orten viel realisiert worden, hierzu zählen die Erneuerung der Aggerbrücke in Rebbelroth, die Sanierung der Gesamtschule, der Grundschule und des Hallenbades. Diese Investitionen gilt es fort zu führen. Hierzu gehören die Aufwertung des Schützenplatzes in Derschlag, die weitere Gestaltung des Aggerraumes in Rebbelroth sowie eine deutliche Verbesserung der Verkehrssituation im Bereich der Kölner Str. in unseren beiden Ortsteilen.

Eine ganz besondere Herausforderung stellt eine evtl. Neuausrichtung im Bereich Bahnhof Derschlag in Zusammenarbeit zwischen A.S. Creation, Raiffeisenmarkt und Stadt Gummersbach dar. Hier gilt es eine attraktive und bürgerfreundliche Lösung zu erarbeiten. Mit drei Kindergärten, der Grundschule und der Gesamtschule sowie den damit verbundenen Betreuungs- und Freizeitmöglichkeiten bieten wir hier vor Ort ein attraktives Umfeld gerade für Familien. Da auch wir Kranenbergs als Derschlager Familie hiervon wesentlich profitieren, werde ich mich auch weiterhin für das beste Umfeld und die besten Startbedingungen für unsere Kinder und Familien einsetzen.

Die medizinische Versorgung in unseren Ortsteilen wird in den kommenden Jahren eine große Herausforderung darstellen. Ich werde mich dafür stark machen, dass wir auf Dauer ein ganzheitliche medizinische Versorgung für unsere Bürger vom Kind bis ins hohe Alter zur Verfügung stellen können ohne große Wege in Kauf nehmen zu müssen. Die Stärkung des Ehrenamtes ist mir ein sehr wichtiges Anliegen. Weiterhin werde ich aktiv die Zusammenarbeit der Vereine und Institutionen wie Kirchen und Feuerwehr in unseren Orten stärken und neu initiieren. Dieses ist uns in den letzten Jahren sehr

gut gelungen. Dieses positive „Wir schaffen was“- Gefühl möchte ich weiter fördern und stärken! Hier gilt es, ein besonderes Augenmerk auf den geplanten Zusammenschluss unserer beiden Feuerwehren zu legen. Der Erhalt und weiteren Ausbau von Sport- und Freizeitmöglichkeiten in unseren Orten sowie die Stärkung des verbliebenen Einzelhandels in unseren Orten ist mir zusätzlich ein großes Anliegen. Die zunehmende Vermüllung und Verrohung in unseren Orten ist mir ein Dorn im Auge, hier gilt es, Ansätze zu finden, dieses zu verhindern.

Um die sehr erfolgreiche Politik für Gummersbach, Derschlag und Rebbelroth fortsetzen und die oben beschriebenen Ziele weiterhin für Sie umsetzen zu können.

**Dafür bitte ich Sie am 14. September 2025 um Ihre Stimme.**

Ihr

**Volker Kranenberg**

**Gerne für Sie da.**

E-Mail: [v.kranenberg@cdu-gm.de](mailto:v.kranenberg@cdu-gm.de)

Tel.: 0160 98926271 | [www.cdu-gummersbach.de](http://www.cdu-gummersbach.de)



Als meine persönliche Vertreterin konnte ich Frau **Nadine Wirths** gewinnen. Zusammen möchten wir Ihre Ansprechpartner und Vermittler zur Stadtverwaltung und den Behörden sein und die Interessen unseres Wahlbezirkes im Stadtrat einbringen.

*Wir sind GM!*



*Ihr Vertreter im Stadtrat zu sein, bedeutet für mich nicht nur sich maßgeblich für die Interessen unserer Orte im Rat der Stadt Gummersbach einzusetzen. Vielmehr verbinde ich damit auch die aktive Arbeit vor Ort. Das bedeutet für mich mit anzupacken und zu helfen wo es nötig ist, die Unterstützung unserer Vereine und Institutionen sowie immer ein offenes Ohr für Sie zu haben! Dafür trete ich an.*

